

Exportación de vino chileno subió 13% en los primeros ocho meses

La exportación de vino chileno mostró una mejora en agosto, y acumula un importante avance en los primeros ocho meses del año, según reportó Vinos de Chile. En el octavo mes, los envíos crecieron 7,7% en volumen, con 4 millones de cajas, y en valor se mantuvo con respecto al mismo mes del año pasado con US\$119,7 millones de retorno. En enero-agosto, estos embarques sumaron 31 millones de cajas por un valor de US\$867 millones, un alza de 13,3% en volumen y de 5,5% en valor respecto a un año atrás.

En cuanto a los envíos de vino embotellado hubo un alza de 30% en volumen y de 21% en valor a Brasil, mientras que China mos-

tró caídas de 32% en volumen y 30% en valor en agosto. En el acumulado del año, Brasil se ubica en el primer lugar como destino, con un alza de de 17% en volumen y valor. También hubo avances en los envíos a EE.UU., Reino Unido, Japón, Canadá, Holanda, México e Irlanda.

El segmento de precios que más creció en agosto fue el de los vinos de menor valor con una subida en torno al 30% en volumen y valor. Luego viene el segmento de los vinos entre US\$50 y US\$60/caja con un alza de 15% en volumen y valor, y los vinos del rango US\$20-US\$30/caja anotaron un avance de 8% en volumen y 10% en valor.